

Fuente: Día a Día

Fecha: 07 de abril de 2009

Título: ¡Hay banco de leche materna!

Link: <http://www.diaadia.info/?q=node/19589>

¡Hay banco de leche materna!

Por Laura Giubergia

El lunes 6 de abril se puso en funcionamiento el primer banco de leche materna en el Hospital Materno Neonatal de la ciudad de Córdoba, en conmemoración del décimo aniversario del nosocomio provincial.

El objetivo fundamental del banco de leche es proveer el alimento irremplazable a los recién nacidos. Allí se realizan las tareas de extraer, analizar, pasteurizar, almacenar y distribuir la leche provista por las madres donantes.

El Materno Neonatal se convierte así en el tercer hospital que cuenta con banco de leche en el país (ya existen en la ciudad de La Plata y de Mendoza), y el primero en la provincia de Córdoba.

El ministro de Salud provincial, Oscar González, agradeció a los trabajadores del hospital por su desempeño en el hospital, e informó que el mismo lunes fue firmada la reglamentación de la Ley de Promoción de la Lactancia Materna en Córdoba, según informaron desde el Gobierno provincial.

En el Hospital Materno Neonatal nacen entre 6.000 y 7.000 niños al año, y la implementación de un banco de leche materna es fundamental para el desarrollo de los bebés recién nacidos, ya que en ella se encuentran los nutrientes esenciales y específicos para su alimentación. Más información sobre lactancia, en Lactancia materna: una opción buena, bonita y barata.